



De publicación inmediata: 24/03/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA 23.^a FERIA ANUAL DE EMPLEO DR. MARTIN LUTHER KING JR.

La Feria Anual de Empleo, con 8,300 oportunidades de más de 150 empresas, se llevará a cabo el jueves 6 de abril

Se invita a las personas en busca de empleo a que se registren con anticipación [aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que la 23.^a Feria Anual de Empleo Dr. Martin Luther King, Jr. se llevará a cabo el jueves 6 de abril de 2023 en el Empire State Plaza Convention Center en Albany de 11 a. m. a 3 p. m. Se espera que asistan más de 150 empresas que ofrecerán 8,300 oportunidades y harán entrevistas de trabajo en el lugar a través de sus representantes. Las personas en busca de empleo también pueden aprovechar las revisiones de currículums y un fotomatón profesional que les proporcionará fotografías. El Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York (NYSDOL, por sus siglas en inglés) también está realizando una [serie de talleres gratuitos](#) para ayudar a las personas en busca de empleo a prepararse antes del evento. El evento, copatrocinado por la Dirección de Discapacidades y la Oficina de Servicios Generales (OGS, por sus siglas en inglés), es gratuito para las que personas en busca de empleo y las empresas participantes.

"Estamos encantados de dar la bienvenida a los neoyorquinos en busca de empleo al Empire State Plaza para la Feria Anual de Empleo Dr. Martin Luther King, Jr. y de ayudar a unir nuestra fuerza laboral altamente calificada con las empresas que impulsan la economía de nuestro estado", **dijo la gobernadora Hochul**. "Animo a todas las personas en busca de empleo a visitar la próxima Feria Anual de Empleo Dr. Martin Luther King, Jr. y a aprovechar los numerosos recursos proporcionados por el Departamento de Trabajo del estado de Nueva York para acelerar su búsqueda laboral".

Se alienta a los participantes que se vistan de manera profesional y traigan varias copias de su currículum. Entre las empresas que se espera que realicen contrataciones, se incluyen:

- Oficina de Servicios Generales del estado de Nueva York

- Albany Medical Center
- Autoridad de Thruway
- FedEx
- City of Albany
- Servicio Postal de EE. UU.
- Supermercados Price Chopper/Market 32
- The Arc of Rensselaer County
- Sunmark Credit Union
- Oficina de Servicios de Tecnología de la Información del estado de Nueva York

La comisionada del Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York, Roberta Reardon, dijo: "Si está buscando empleo o pensando en cambiar de carrera profesional, este es el momento de hacerlo. Esta feria profesional anual ha ayudado a cientos de neoyorquinos de todos los niveles de experiencia a encontrar emocionantes carreras profesionales nuevas. Animo a las personas en busca de empleo a aprovechar nuestros talleres gratuitos para destacarse de la competencia, ya que podemos ayudarlos a encontrar una carrera que les encante".

La directora de Discapacidad del estado de Nueva York, Kimberly Hill Ridley, afirmó: "Estamos encantados de copatrocinar este importante evento con nuestros colegas del Departamento de Trabajo, que han sido socios increíbles desde que se creó nuestra oficina hace poco más de un año. Recomiendo encarecidamente a los neoyorquinos con discapacidades que buscan trabajo que asistan a esta sólida feria de empleo. La gobernadora Hochul identificó la mejora de la tasa de empleo de las personas con discapacidades como una de las principales prioridades de nuestra oficina. La participación en las ferias profesionales tan inclusivas que organiza el NYSDOL es una forma en que los posibles empleados con discapacidades pueden acceder fácilmente a los empleadores deseosos de contratar a personas discapacitadas".

La comisionada de la Oficina de Servicios Generales del estado de Nueva York, Jeanette Moy, expresó: "La Oficina de Servicios Generales se complace en unirse a nuestros socios en el Gobierno estatal para organizar la 23.^a Feria Anual de Empleo Dr. Martin Luther King, Jr. Damos la bienvenida a quienes buscan empleo al Empire State Plaza Convention Center, donde tendrán la oportunidad de reunirse cara a cara con los empleadores y conocer la diversa gama de oportunidades de empleo y capacitación que están disponibles".

La Autoridad de Transporte del Distrito Capital (CDTA, por sus siglas en inglés) proporcionará un servicio de transporte gratuito a la Feria de Empleo para las personas que asistan. El servicio de transporte saldrá cada 15 minutos de 10 a. m. a 4 p. m. en Lincoln Park Pool House y dejará a las personas en busca de empleo en la entrada de Madison Avenue a Empire State Plaza.

El director ejecutivo de la CDTA, Carm Basile, mencionó: "Estamos orgullosos de asociarnos una vez más en la Feria de Empleos MLK. Conectar a nuestra comunidad

con oportunidades como esta es lo que hace que nuestra región prospere y avance. Esperamos que las personas en busca de empleo aprovechen este servicio práctico y gratuito y encuentren el trabajo adecuado para ellos".

En enero de 2022, la gobernadora Hochul firmó una proclamación en la que volvía a comprometer al estado de Nueva York a defender los valores de libertad, justicia, equidad y paz que defendió el Dr. King. Como parte de ese compromiso renovado, el estado de Nueva York organizó una serie de eventos para honrar la vida y la obra del Dr. King, que incluyen una celebración conmemorativa anual y una producción cinematográfica, colectas de libros, colectas de alimentos y el lanzamiento de una exhibición de ensayos y obras de arte de estudiantes en Empire State Plaza, además de la exhibición "Progreso al Poder" (Progress to Power) en el Capitolio acerca de los primeros legisladores negros de Nueva York. La Feria de Empleo Dr. King es uno de los eventos más concurridos de la región.

Se recomienda a quienes deseen asistir a la feria que se [registren en línea](#). El espacio es limitado, por lo que se recomienda que se registre lo antes posible.

El NYSDOL organiza regularmente [ferias de empleo virtuales](#) y eventos de contratación personalizados, sirviendo a miles de empresas y personas en busca de empleo en todo el estado de Nueva York. Para obtener más información, visite labor.ny.gov.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)